



PRAXIS DR. ULLA FAUST

Ihre Hausärztinnen.

Patienteninformation

Liebe Patientin, lieber Patient,

auch Sie haben sicherlich schon vom sog. „Hausarztmodell“ gehört. Dabei soll der Hausarzt als erste Anlaufstelle alle weiteren Behandlungsschritte und Fachärzte koordinieren. Dieses soll ein wichtiger und zentraler Bestandteil unserer Praxis werden, um Ihnen eine langfristige qualitative und ortsnahe hausärztliche Versorgung bieten zu können. Daher bieten wir unseren Patienten an, an dieser Hausarztzentrierten Versorgung (HZV) teilzunehmen und sich bei uns in der Praxis direkt einzuschreiben.

Warum ist die Teilnahme an der HZV so wichtig?

Die hausarztzentrierte Versorgung ist ein Modell, das auf einer engen Zusammenarbeit zwischen Ihnen als Patient/in und Ihrer Hausarztpraxis basiert. Es bietet Vorteile für beide Seiten:

- 1. Optimierte Betreuung:** Sie wählen Ihre Hausärztin als erste Ansprechpartnerin in allen Fragen zu Ihrer Gesundheit. Mit Ihrer Teilnahme an der HZV entscheiden Sie sich, für mindestens ein Jahr immer zuerst Ihre Hausärztin aufzusuchen, die dann die Behandlung mit anderen Fachärzten, Kliniken und Physiotherapeuten koordiniert. Zugleich erhält Ihre Hausärztin einen besseren Überblick über Ihre Befunde und verschriebenen Medikamente, um Sie so gezielter beraten und behandeln zu können.
- 2. Bessere Vergütung für Ärzte:** Durch die HZV können wir unsere Ressourcen effizienter nutzen und erhalten für unsere Leistungen eine angemessene Vergütung. Dies hilft uns, den hohen Standard unserer Praxis aufrechtzuerhalten und weiterhin in modernste Geräte und in Fortbildungen zu investieren.
- 3. Unterstützung des Gesundheitssystems:** Die HZV entlastet das Gesundheitssystem, da sie eine strukturierte und koordinierte Versorgung fördert und unnötige Kosten reduziert. Infos hierüber finden Sie auch in der Broschüre „Mein Hausarztprogramm“.

Was bedeutet das für Sie?

Mit dieser für Sie kostenlosen Teilnahme verpflichten Sie sich lediglich, vor einem Besuch bei einem Facharzt (mit Ausnahme der Augen- und Frauenärzte) eine Überweisung Ihrer Hausärztin einzuholen – dies dürfte jedoch bereits jetzt schon häufig der Fall sein. Die bereits genannte einjährige Bindung an Ihre Hausärztin können Sie jederzeit unter Angabe einer Begründung bei Ihrer Krankenkasse kündigen.

Darüber hinaus sind Sie im Vertretungsfall verpflichtet, einen anderen vorab durch Ihre Hausarztpraxis benannten HZV-Hausarzt aufzusuchen.

Wir bitten Sie, sich für eine Teilnahme an der HZV zu entscheiden.

Jederzeit können Sie das Formular zur Teilnahme an der HZV in unserer Praxis anfordern und unterschreiben. Die Anmeldung ist für Sie kostenfrei und unkompliziert. Den Rest übernehmen wir gerne für Sie.

Sie leisten dadurch einen wichtigen Beitrag damit wir auch in der Zukunft als Hausarztpraxis, die Sie sich wünschen, leistungsstark bleiben und weiter bestehen.

Ihre Gesundheit liegt uns am Herzen

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir diesen wichtigen Schritt in eine zukunftsfähige hausärztliche Versorgung gehen.

Ihr Praxisteam

Dr. Ulla Faust